

06.

Informe anual
Grupo ACS



Carta del Presidente

Queridos Accionistas:

Un año más el Grupo ACS ha superado los objetivos operativos, financieros y estratégicos que nos marcamos para el año 2006. Los excelentes resultados obtenidos, la creciente presencia internacional de nuestras actividades y la confirmación de nuestro compromiso con el sector energético, a través de nuestra posición como accionistas de referencia en dos de las principales empresas eléctricas de nuestro país, son la base del importante avance de nuestro Grupo durante el pasado ejercicio.

En el apartado económico destaca el crecimiento del beneficio neto en un 105% hasta alcanzar los 1.250 millones de euros, cifra que incluye las plusvalías obtenidas por la venta de la participación en Inmobiliaria Urbis. Las ventas consolidadas aumentaron un 16%, situándose por encima de los 14.000 millones de euros, y el beneficio neto ordinario se situó en los 835 millones de euros, creciendo un 37% gracias a la buena evolución de todas las actividades operativas y la aportación de las empresas participadas.

Estos buenos resultados operativos y la gestión eficiente del circulante han contribuido a que el Grupo generara unos fondos antes de inversiones y reparto de dividendos de cerca de 1.400 millones de euros. Estos fondos y los 1.030 millones de euros obtenidos en las desinversiones han permitido financiar parte de los 6.437 millones de euros invertidos en el ejercicio.

Las inversiones más significativas han sido, por su tamaño y repercusión, las destinadas al sector energético. En concreto el Grupo aumentó su participación en Unión Fenosa un 16%, invirtiendo más de 1.700 millones de euros hasta alcanzar el 40,5% de su capital reforzando así nuestra posición como su accionista de referencia. Simultáneamente adquirimos por cerca de 3.300 millones de euros una participación del 10% en Iberdrola, la segunda eléctrica española y uno de los líderes mundiales en renovables.

Esta entrada en el capital de Iberdrola, que nos ha situado como el primer accionista de la eléctrica, pretende posicionar al Grupo ACS como uno de los principales actores en el futuro sector eléctrico cuyo escenario más probable requiere un proceso de consolidación internacional, ya iniciado. Esta consolidación dará lugar a empresas más eficientes operativamente, más sólidas financieramente y más competitivas globalmente, con las consiguientes ventajas para sus clientes y accionistas.

Este año hemos dado un paso más en el desarrollo estratégico al incorporar el área de Energía como una

nueva actividad operativa de nuestro Grupo, consolidando Unión Fenosa por integración global. Por tanto, desde el 1 de enero de 2007, el organigrama del Grupo está compuesto por cinco áreas principales que reúnen las diferentes actividades con las que competimos en más de 40 países, y toda nuestra información operativa y financiera será reportada de acuerdo a esta nueva organización. Si este hecho se hubiese producido en 2006, la cifra de negocios del Grupo habría ascendido a cerca de 20.000 millones de euros y el beneficio bruto de explotación habría superado los 3.150 millones de euros.

También en estos primeros meses de 2007 hemos realizado una importante operación al adquirir el 25,1% de la empresa alemana de construcción y desarrollo de infraestructuras Hochtief, el tercer grupo mundial por volumen de ventas que cuenta con marcas históricas de gran reconocimiento en los mercados europeo, norteamericano y australiano, que nos ha permitido posicionarnos como su accionista de referencia. La complementariedad geográfica de las actividades, las oportunidades de desarrollo de concesiones y el potencial de mejora de su rentabilidad operativa hacen de esta transacción una oportunidad única de creación de valor para nuestro Grupo.

Durante el ejercicio 2006 la actividad de Construcción mostró un fuerte crecimiento de sus ventas, cercano al 18%, hasta situarlas en 6.750 millones de euros. Las buenas perspectivas del segmento de obra civil en España, apoyadas por el Plan Estratégico de Infraestructuras y Transporte 2005-2020 y la mayor utilización de mecanismos de colaboración público-privados, y la incipiente presencia en mercados internacionales como el estadounidense confieren una gran visibilidad a nuestros ingresos para los próximos años.

El área de Concesiones, a través de su cabecera Iridium, ha proseguido sus planes de desarrollo en infraestructuras del transporte y en equipamiento público donde tiene comprometidos más de 1.000 millones de euros de inversión directa en 40 proyectos cuya inversión gestionada es superior a los 11.300 millones de euros.

Las ventas del área de Medioambiente y Logística alcanzaron los 2.657 millones de euros, mostrando un crecimiento del 10% basado en las cada vez mayores necesidades de servicios relacionados con las infraestructuras, que refuerza su destacada posición en el mercado español y su creciente oferta multinacional en las actividades de servicios medioambientales y servicios portuarios y logísticos.

El área de Servicios Industriales, que mostró un buen comportamiento durante 2006, incrementó sus ingresos en más de un 16% hasta alcanzar los 4.748 millones de euros, con un fuerte desarrollo de la actividad internacional que ya representa la tercera parte de sus ventas y más de un 50% en el segmento de proyectos energéticos donde el Grupo ostenta un liderazgo mundial. La mayor demanda energética global y la necesidad de incrementar la capacidad para satisfacer esta demanda garantizan un sólido crecimiento de esta actividad.

La cartera total creció más de un 11% durante el año hasta situarse cerca de los 30.000 millones de euros, con un importante crecimiento internacional que demuestra la competitividad y capacidad técnica de nuestras empresas para afrontar con éxito los planes de expansión y diversificación geográfica.

La contribución al beneficio neto del Grupo de la empresas participadas, que consolidan por puesta en equivalencia, fue de 232 millones de euros, prácticamente el triple que el año anterior gracias al buen resultado obtenido por estas empresas y al incremento de la participación en Unión Fenosa.

En materia de responsabilidad corporativa el Grupo ha realizado importantes avances durante el pasado ejercicio, que se han plasmado en la reciente aprobación por parte del Consejo de Administración del "Compromiso ACS con la Responsabilidad Corporativa" y del "Código de Conducta". Mientras que el primer documento plasma la política del Grupo en esta materia para que sea reconocida y entendida por todos los grupos de interés con los que interactuamos, el segundo incorpora los principios éticos que guían el funcionamiento del Grupo ACS y que forman parte de su cultura corporativa.

El comportamiento del Grupo en los mercados de capitales también fue muy positivo. La cotización de ACS cerró el ejercicio en 42,71€ con una revalorización anual del 57%, prácticamente el doble que la revalorización de los principales indicadores españoles y europeos. Quizás sea más significativo resaltar que en los últimos 10 años el valor de la acción se ha multiplicado por 23, lo que equivale a un retorno total para el accionista superior al 40%, mientras que la revalorización media del IBEX35 fue del 10,6%.

Esperamos continuar generando el mismo valor para nuestros accionistas, a quienes les agradezco su confianza, al igual que a nuestros clientes y empleados cuya fidelidad y dedicación tratamos de corresponder con el máximo esfuerzo e ilusión por hacer del Grupo ACS el líder mundial en el sector de construcción, servicios y desarrollo de infraestructuras.



Florentino Pérez Rodríguez

A handwritten signature in black ink, which reads "Florentino Pérez". The signature is written in a cursive, slightly stylized font.